

Ocampo, Arista, Sergio, “Refuerza Ejército seguridad en zona de conflicto agrario de Guerrero”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de junio, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2007/06/18/refuerza-ejercito-seguridad-en-zona-de-conflicto-agrario-de-guerrero>

El secretario general de Gobierno, Armando Chavarría Barrera, anunció que la administración estatal solicitó la presencia del Ejército Mexicano en la zona del conflicto entre los comuneros de Tlacoapa y el núcleo agrario de Ocoapa, del municipio de Malinaltepec, luego de que fueron asesinados cuatro campesinos.

El funcionario confirmó la llegada de más elementos de la Policía del Estado a esa zona.

Por su parte, Ismael Galeana Sixto, presidente de los bienes comunales del núcleo agrario de Tlacoapa, desmintió que ellos hayan iniciado la agresión “al contrario, fueron los de Moyotepec los que balacearon a la señora Leobigilda Espinosa Cantú en su casa de El Capulín”, aseguró.

En tanto, Rigoberto Ramos Romero, delegado de la Secretaría de la Reforma Agraria en Guerrero, se deslindó del conflicto.

Aseguró que se han estado reuniendo con las partes en conflicto e incluso, dijo, se destinó un presupuesto de 90 millones de pesos para resolver 15 conflictos agrarios en el marco del programa de Focos Amarillos.

Finalmente, el Secretario de Seguridad Pública, Heriberto Salinas Altés, coordina los trabajos de restablecimiento del orden encabezando un contingente de 100 elementos de la PFP y de la Policía Investigadora Ministerial(PIM).